

d'environ \$6 000, ont été posés dans la cathédrale le mois dernier. Ils viennent de la maison Rouillard, d'Angers, France.

— La Société Saint-Idétard, pour la protection des enfants, a des garçons et filles de tous âges qu'elle désire placer dans de bonnes familles. S'adresser au secrétaire, M. Théophane Bertrand, 198, rue Aulneau, Saint-Boniface.

— Le soir du 4 mai M. l'abbé James Reardon, directeur du *Catholic Bulletin* de Saint-Paul, Minn., a prononcé un magnifique sermon sur la presse catholique à l'église Sainte-Marie de Winnipeg.

— Une plaque récemment découverte, et remontant à l'époque des voyages de l'intrépide explorateur canadien-français de l'Ouest, Gaullier Varennes de La Vérendrye, témoigne que le découvreur, en 1743, baptisa du nom de "Rivière du Pas" la rivière Saskatchewan, en l'honneur de la mère de l'illustre voyageur, Marie Donneau d'Isle du Pas. Le chef-lieu de Keewatin doit donc s'appeler "Le Pas" et non point "The Pas."

— Nous avons commenté, dans notre numéro du 1er avril, certaines statistiques attribuées par le *Tablet* au *Catholic Directory* de Mgr Jackman. Or, le *Tablet* nie maintenant que le *Catholic Directory* contienne ces chiffres. Alors pourquoi les lui attribuait-il dans son numéro du 28 décembre dernier ? S'il en est ainsi, nos critiques retombent sur le *Tablet* seul qui, au lieu de s'indigner, devrait confesser sa propre erreur.

— Le R. P. J.-B. Dorais, O. M. I., a été nommé principal de l'école industrielle de Kenora.

— Le Conseil de l'Université du Manitoba a décidé d'établir des chaires de français et d'allemand.

R. I. P.

— M. l'abbé A.-P. Bérubé, curé de Vonda, Sask., décédé le 17 avril dernier.

— Rde Sœur Marie-M. Diquière, des Sœurs Grises de Montréal, décédée à la Maison Mère. Cette Sœur a passé une trentaine d'années dans l'Alberta et elle a été durant de longues années supérieure de la maison de Saint-Albert.

— Rde Sœur Sainte-Justine. (Rebecca Roy), des Sœurs Grises d'Ottawa, décédée à Ottawa.

— Rde Sœur Marie-Hilaire. (Hedwige Lagarde), des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

— M. Narcisse Beaulieu décédé à Saint-Boniface.